

## Villajoyosa colaborará con el Rallye La Nucia Mediterráneo Trofeo Costa Blanca albergando el seminario de oficiales previo a la prueba automovilística

Villajoyosa recupera, así, su vínculo con esta competición deportiva, que empezó su andadura en este municipio en 1999.

Villajoyosa colaborará con el Rallye La Nucía Mediterráneo Trofeo Costa Blanca, después de doce años de haber dejado de organizarlo En esta ocasión, en el municipio se impartirá el seminario de oficiales y de primeros auxilios previo a la prueba de la 29 edición del Rallye La Nucía Mediterráneo Costa Blanca.

El Automóvil Club AlA será el encargado de organizar este seminario dirigido a los oficiales que van actuar en el rallye. Esta sesión pretende actualizar a los oficiales y voluntarios en las nuenuevas herramientas de las que se dispone para aplicarlas lenslas seguridad del evento, impaimpartiendo las nuevas técnicas de cronometraje y seguimiento aplicando las nuevas tecrtecnologías de GPS víat satélite, asíncomo en la aplicación de primeros auxilios ante los posibles accidentes u incidentes durante la celebración de la prueba.

El rallye La Nucía Mediterráneo se celebrará dos días 2,3 y 4 de noviembre, por lo que el seminario previo se organizará e el sábado 28 de octubre en el salón Don Pedro de la Casa Museo La Barbera dels Aragonés de Villajoyosa.

El Alcalde Marcos Zaragoza se muestra satisfecho de "haber recuperado parte de este rallye queque, durante más de una década, mostró la apuesta de Villajoyosa por este deporte y



propromovió el posicionamiento del municipio como referente de turismo deportivo. En este sentido, el concejal de Deportes, Peyo Lloret, afirma que "La Vila fue la primera en organizar este acontecimiento deportivo y ahora vamos a formar parte de nuevo de él siendo la sede de este seminario preparatorio, por lo que hemos puesto al disposición de la organización del rallye todos los recursos necesarios para colaborar en él".

El 229 Rallye La Nucía Mediterráneo Costa Blanca es una prueba puntuable para el Súper Campeonato de España de Rallyes de Asfalto 2023 (S-CER 2023) y también para el Trofeo Internacional IIRT y el Campeonato Autonómico de la especialidad. Se disputa en la provincia de Alicante y su itinerario recorre más de 38 poblaciones y por más de una cuarentena de términos municipales de las comarcas de la Marina Baixa, Marina Alta, l'Alcoià y l'Alacantí.

Noticia publicada el 27 de Septiembre de 2023

Fuente: Fuente propia

Categoria: Deportes.

